

Conférence de Clarisse Lorieux

Le mercredi 19 mai 2010, 19h30, à la Faïencerie de Creil, Clarisse Lorieux présentera une conférence sur *Quand la vallée de l'Oise devient industrielle : histoires croisées d'une « riante vallée »*.

Dix ans déjà !

Pour marquer notre dixième anniversaire nous éditerons une plaquette : une commission ad hoc, sous la direction de Pascal Joly, s'y emploie. Le numéro 18 des Cahiers de l'AMOI sera entièrement consacré à cet événement. Il sortira un peu plus tôt que d'habitude pour pouvoir être disponible lors du week end qui marquera le point d'orgue de cet anniversaire les 4 et 5 décembre 2010, à la salle des rencontres à Montataire.

Pour le samedi 4 décembre, nous souhaiterions inviter des intervenants extérieurs spécialistes du patrimoine industriel.

Pour l'année 2011, nous organiserons un concours ouvert aux élèves des collèges et des lycées du bassin creillois en collaboration avec les enseignants volontaires. L'annonce du lancement de ce jeu concours aura lieu le dimanche 5 décembre aux environs de 17 h.

Nous vous tiendrons informés de l'évolution de nos projets.

Inventaire des archives

L'Association réalise actuellement l'inventaire de ses archives : plans, brochures, papiers divers, photographies, catalogues, objets...

Lorsque ce travail sera terminé nous comptons le mettre en ligne sur notre site pour que nos adhérents, ou d'autres personnes, puissent en bénéficier et utiliser ces ressources si besoin est.

Derniers achats

Gilbert Rose, chargé au sein du CA de repérer tous les documents pouvant intéresser l'Association et éventuellement de les acheter, nous a permis d'acquérir récemment deux cartes postales anciennes de Creil : l'une représentant la Place Carnot et l'autre la rue Jules Juillet ; Il a aussi déniché le catalogue 1924 de la Manufacture de barres cylindriques de précision, usine située à côté de l'usine à gaz là où se trouve maintenant la Bourse du travail.

Enfin à la suite de la publication des deux brochures de Jean-Pierre Besse sur les grands ensembles du bassin creillois, un de nos adhérents a fait don de plusieurs cartes postales des grands ensembles de Creil dans les années 1960.